

nPA

## CCEPA nutzt eID-Funktion

**[09.03.2011] Für den Broschürendienst auf der Website des Kompetenzzentrums neuer Personalausweis (CCEPA) kann ab sofort die eID-Funktion des neuen Ausweisdokuments eingesetzt werden.**

Das Kompetenzzentrum neuer Personalausweis (CCEPA) stellt einen neuen Broschürendienst im Web bereit, bei dem sich Bürger mit der eID-Funktion des neuen Personalausweises (nPA) für den Download von Informationsmaterial identifizieren können. Realisiert wurde die Anwendung vom Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS, der Firma init sowie der Bundesdruckerei. Nach Angaben von init demonstriert die Lösung die Vorteile der Online-Ausweisfunktion gegenüber Captcha-Verfahren zur Authentisierung. Mit dem gemeinsamen Angebot solle Bürgern der praktische Nutzen des nPA bei alltäglichen Interaktionen im Internet verdeutlicht und so die Akzeptanz der eID-Funktion weiter gesteigert werden.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, neuer Personalausweis (nPA), Kompetenzzentrum neuer Personalausweis (CCEPA), init, Bundesdruckerei, Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS